

## **Brevet de la queue du renard, groupe C, dimanche 30 juillet 2023.**

Encore une matinée bien tristounette avec des nuages menaçants, nos amis des groupe A & B sont partis à 8h00 pour des kilométrages plus importants, nous restons dans des sorties raisonnables. Nous avons le choix entre la rue queue de renard ou la route de Cany pour atteindre Senneville, mon choix est vite fait, pas envie de m'explorer les cuisses dès le départ surtout qu'Éole dans sa grande bonté est un assistant et va nous pousser pendant une bonne partie de la sortie. Nous sommes maintenant sur le plateau, Eletot, Clainville, Ecretteville, Ecombarville puis changement d'azimut pour passer à Limerville, Angerville la Martel, Thérroudeville puis un nouveau changement de cap pour atteindre Theuville aux Maillots puis Ouainville où nous allons retrouver Eole mais de face. Non seulement le vent sera dans le nez mais les difficultés arrivent, un avant-goût entre Criquetot le Mauconduit et Sassetot où nous faisons une pause. Avant de passer commande au relais des Dalles, nous reprenons notre périple avec des forces récupérées. Dans la descente vers les Grandes Dalles, un automobiliste a eu la mauvaise idée de crever et s'est arrêté en plein virage dans les sous-bois, certains ont les neurones en vrac pour faire ce genre de « connerie ». Dans la remontée vers St Pierre en port, tout se passe bien mais ça monte. Une pause « groupir » et réparatrice pour moi, voir les photos. Il reste encore à aller vers Eletot mais là, dans la longue montée, c'est Sylvie qui fait parler la poudre et c'est lors du regroupement à l'arrêt de car du village que nous avons bien regardé la monture, elle possède aussi un pédalier à l'arrière, les filles, ce n'est pas du jeu ! Nous faisons une entorse au parcours car sachant que la côte de la vierge est barrée, nous reprenons la direction de Bondeville et nous allons redescendre vers Colleville via Hougerville et une séance de toboggan pendant laquelle il est préférable de ne pas avoir des patins ou plaquettes usées. Nous retrouvons l'entrée de la voie verte où je quitte mes collègues, on me fait remarquer que j'ai rallongé le parcours des fécampois pour rétrécir le mien mais j'ai juste fait remarquer qu'avec nos âges, on a tous quelque chose en nous qui rétréci, comme le chantait si bien Johnny !

Un brevet bien agréable avec Eole comme allié une bonne partie de la matinée, un groupe bien soudé et comme toujours, du bavardage, des blagues et de la bonne humeur.

**Didier**

Les photos du jour : Jacques <https://photos.app.goo.gl/oPbT6C6q4w6cV6Vx6>